

Solidarité à Gustave Eiffel

En fin d'année dernière, le lycée Gustave Eiffel organisait la quinzaine de la Solidarité internationale.

Du 18 au 30 novembre 2013, les couloirs du Lycée Gustave Eiffel accueilleraient divers événements liés à la semaine de la solidarité internationale, devenue quinzaine dans le cas présent.

Mme Bastié, professeur documentaliste, était à la baguette en compagnie de trois collaborateurs pour diriger sept classes de seconde, première S et terminale L. Le réfectoire et le hall d'entrée ont accueilli des expositions mettant en avant le thème "Droits de l'homme et organisations internationales" ainsi que

les photos de l'Association malienne Walaha. *"De par mon expérience personnelle au Mali, j'étais en contact avec cette association, avoue Mme Bastié. Je savais qu'elle devait venir en France, ils ont fait un détour chez nous pour cette Quinzaine."*

Les élèves ont ainsi découvert le champ d'action de Walaha, à savoir l'organisation d'activités périscolaires dans le domaine culturel à Bamako. L'association s'est livrée à une démonstration de danse africaine avant de rencontrer les élèves et de participer à une

table ronde réunissant également le Conseil général. "Nous avons préparé les questions en classe sur la situation récente au Mali, reprend l'instigatrice du projet. Je les ai sentis très touchés par ces dures thématiques d'actualité. Cela va les marquer."

La rencontre avec un journaliste congolais réfugié politique devrait aussi rester dans les mémoires. Ce dernier a pu conter son emprisonnement et son amour de la liberté de la presse, en partenariat avec la Maison des Journalistes.



Un journaliste réfugié politique a concentré l'attention des élèves.

Soirée Portes ouvertes

Vendredi 24 janvier, à 17h, le Lycée Gustave Eiffel ouvrira ses portes aux futurs Bacheliers qui souhaitent en apprendre plus sur les formations d'enseignement supérieur qu'il dispense après l'obtention du Baccalauréat.

Qu'il s'agisse du BTS Bâtiment, du BTS Systèmes électroniques, ou de la CPES (Classe Préparatoire aux Etudes Supérieure) d'approfondissement en arts plastiques, des enseignants et d'anciens élèves seront à la disposition des visiteurs pour évoquer tous les sujets possibles et dispenser de précieux conseils. Parents et étudiants sont les bienvenus pour discuter de ces orientations et des débouchés de ces voies.

Lycée Gustave Eiffel
16, chemin de la renardière, à Gagny
Tél. : 01.43.02.80.36

